

シーバードデイ 2017 in Shizuoka

平成 29 年 7 月 31 日

- 日 時：平成 29 年 7 月 29 日（土）
- 場 所：マリパーク御前崎
- 参加者：77 名（市子連 25 名、焼津南小学校サッカースポーツ少年団 45 名、一般 7 名）

昨年に引き続き、今年も「シーバードデイ 2017 in Shizuoka」と題してイベントを実施した。このイベントは「海と日本プロジェクト」の一環でシーバードジャパンが参加拠点を募り、“こどもたちを海へいざなうこと”を目的として全国各地で開催しているもの。

静岡県内にはシーバード拠点が 4 拠点あり、全国でも 1, 2 を争う拠点数となっており、このイベントはその 4 拠点が合同で実施した。昨年も同様に合同での開催としたが、今年は特にこどもたちへ向けて“海の安心安全を伝える”“海の環境や資源について考える”ことを目的として「海の安全教室」と「マダイ稚魚の放流」を実施した。当初、水上オートバイ（シーバード艇）で BIGSUP を牽引し、少し沖で放流する予定であったが、台風の影響により波が高くなっていたため、沖へ出ることはせず、波打ち際での稚魚放流となった。海の安全教室は安全に関するお話をスタッフから実施し、ライフジャケット着用の重要性などについても伝えた。

今回のイベントを通し、御前崎市子供会連合会、静岡県温水利用研究センター、焼津南小サッカースポーツ少年団等のみなさんと連携を図ることができ、また各シーバード拠点とのつながりを強化することができた。今後も海の安全啓蒙活動を通して様々な団体と連携を図り、子供たちが安全で安心して楽しめる環境を作っていきたい。



